

660 alumnos de colegios municipales de La Calera participarán en el programa Súper Sano de Sopraval

Se trata de una iniciativa que se desarrolla hace más de 20 años en la Región de Valparaíso y que busca promover hábitos de vida saludable al interior de establecimientos educacionales

660 alumnos pertenecientes a 10 colegios municipales de La Calera serán parte del programa Súper Sano de Sopraval gracias a un convenio de colaboración entre el municipio y la empresa.

Se trata de una iniciativa que se desarrolla hace más de veinte años en la Región de Valparaíso y que busca promover hábitos de vida saludable en niños y niñas de primero a cuarto básico pertenecientes a establecimientos educacionales. Lo anterior, a partir del desarrollo de temáticas como la alimentación equilibrada, higiene personal y de alimentos, correcto descanso, actividad física y cuidado del medioambiente.

En el marco de la ceremonia de firma de este

acuerdo, realizada en la Escuela Santa Rosa del Huerto, el alcalde de la comuna de La Calera, Jhonny Piraino, valoró la iniciativa destacando que, "estoy muy contento de poder materializar la firma de este convenio con Sopraval, lo que permitirá potenciar los estilos de vida saludable al interior de los establecimientos educacionales de La Calera", aseguró.

Por su parte el jefe de Relación Comunitario de Sopraval, Jaime Kopaitic, destacó el trabajo colaborativo que se lleva adelante con el municipio. "Estamos muy orgullosos de poder contribuir en el proceso educativo de las escuelas de La Calera y, al mismo tiempo, felices de reno-

var este compromiso con la comuna a través de una iniciativa que promueve la vida saludable y la alimentación equilibrada", afirmó.

Durante la primera semana de mayo comenzarán a desarrollarse los talleres en los colegios de La Calera para luego continuar en los establecimientos educacionales de La Ligua, Nogales, Hijuelas, Limache, Quilpué y Villa Alemana.

